
SPD-Fraktion 
der Stadtvertretung Norderstedt 

Anfrage 
im Ausschuss für Schule und Sport 
am 01. April 2009 

Thema: Essen in den offenen Ganztagesschulen 

Was kostet die Mittagsverpflegung in den Mensen der Norderstedter Schulen? 
Wir bitten um Aufstellung der Preise (von - bis) für jede Schule. 

Wir bitten um eine Aufstellung für jede der betroffenen Schulen mit folgenden Angaben: 
Schülerzahl - Kapazität der Mensa - aktuelle Ausnutzung - zu erwartende Ausnutzung für die 
nahe Zukunft 

Gibt es bereits Gespräche mit dem Coppernicus-Gymnasium über die Einrichtung einer Mensa? 
Wann ist hier mit der Einrichtung einer Mensa zu rechnen? 

Wer liefert die Essen in den einzelnen Mensen? 

Wäre eventuell& eine Zentralisierung bzw. teilweise Zentralisierung der Essenslieferung 
möglich? 
Würde z.B. die Norderstedter Bildungsgesellschaft ihre Kapazitäten ausbauen können, um mehr 
Norderstedter Schulen und Horte zu beliefern? 

i.A. Christel Hutterer 
für die SPD-Fraktion 



Nichtöffentliche Sitzung 

TOP 7: 
Berichte und Anfragen - nicht öffentlich 

TOP 7.1 : 
Bezuschussung Mensaessen Offene Ganztagsschulen 

Unter Bezugnahme auf den Antrag der GALiN zu TOP 4 gibt Herr Thormählen eine 
Aufstellung als Anlage 5 zu Protokoll, aus der sich zum einen die aktuelle Bezuschussung 
der Mensen der Offenen Ganztagsschulen und zum anderen die Auswirkungen bei einer 
Beschlussfassung gemäß Antrag der GALiN ergeben. 

Herr Thormählen regt an, über eine andersgeartete Grundformel bzw. Grundlage für die 
Bezuschussung ( Grundbetrag für alle als Sockel ? ) nachzudenken. 

Die Angelegenheit wird dann erneut in der nächsten Sitzung behandelt. 


